
闊別賽場接近闊別賽場接近33年的男網前年的男網前「「世界一哥世界一哥」」
盧迪克盧迪克，，周三復出與好友費殊出戰亞特蘭周三復出與好友費殊出戰亞特蘭
大公開賽男雙首圈賽事大公開賽男雙首圈賽事，，最終這對美國組最終這對美國組
合以合以77::66和和66::44的盤數的盤數，，擊敗中華台北球手擊敗中華台北球手
盧彥勳與英國球手馬雷的組合盧彥勳與英國球手馬雷的組合。。
盧迪克在盧迪克在20122012年戰罷美網後宣佈退年戰罷美網後宣佈退
役役，，時隔時隔22年多重返球場比賽年多重返球場比賽，，這名昔日這名昔日
美國男網領軍人物賽後坦言感到很有趣美國男網領軍人物賽後坦言感到很有趣：：
「「當這麽久沒有比賽當這麽久沒有比賽，，不知道會有什麼期不知道會有什麼期
望望。。我有點興奮我有點興奮，，馬迪馬迪((費殊費殊))告訴我告訴我『『安安
迪迪，，冷靜冷靜。』。』我感到狂歡我感到狂歡，，真的極希望獲真的極希望獲
勝勝。。當我們知道勝出後當我們知道勝出後，，這真的很有趣這真的很有趣，，
落場後有很多生疏的地方落場後有很多生疏的地方，，但我們掩飾得但我們掩飾得
不錯不錯。」。」
盧迪克與世界排名最高盧迪克與世界排名最高、、曾升至第曾升至第77位的費殊拍位的費殊拍

檔檔2626次次，，共取得共取得2020勝勝66負負，，其中曾在其中曾在0909年的印第年的印第
安韋爾斯大師賽男雙奪冠安韋爾斯大師賽男雙奪冠。。在這場男雙比賽前在這場男雙比賽前，，
盧彥勳在男單次圈以總盤數盧彥勳在男單次圈以總盤數11::22不敵不敵22號種子號種子、、加加
拿大球手普斯比素拿大球手普斯比素，，無緣晉級無緣晉級。。
至於漢堡公開賽至於漢堡公開賽，，包括包括22號種子羅比度號種子羅比度、、33號種子號種子
巴迪斯達及巴迪斯達及66號種子蒙納哥均在周三陰溝翻船號種子蒙納哥均在周三陰溝翻船，，爆冷爆冷

在次圈出局在次圈出局，，其中西班牙球手羅比度以總盤數其中西班牙球手羅比度以總盤數11::22不不
敵法國球手派利敵法國球手派利。。

費達拿退出羅傑斯盃費達拿退出羅傑斯盃
另外另外，，在溫網決賽飲恨的在溫網決賽飲恨的「「瑞士天王瑞士天王」」費達費達
拿拿，，周三宣佈退出蒙特利爾羅傑斯盃周三宣佈退出蒙特利爾羅傑斯盃，，養精蓄銳養精蓄銳
準備迎接今年最後一項大滿貫賽事──美國公開準備迎接今年最後一項大滿貫賽事──美國公開
賽賽。。 ■■香港文匯報記者香港文匯報記者蔡明亮蔡明亮
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香香港球圈一直與內地球壇有密不可分的關係港球圈一直與內地球壇有密不可分的關係，，
由宋連勇以至較近期的李海強等由宋連勇以至較近期的李海強等，，均為香港均為香港

足運作出不少貢獻足運作出不少貢獻，，亦成就了一股亦成就了一股「「內援風內援風」，」，
不少球隊均大舉引入價錢較為相宜的內地球員不少球隊均大舉引入價錢較為相宜的內地球員，，
不過時至今日仍能站穩陣腳的卻是少數不過時至今日仍能站穩陣腳的卻是少數。。當年由當年由
公民一手引入的大連兵團公民一手引入的大連兵團，，質素有目共睹質素有目共睹，，馬帥馬帥
及王選宏雖然只是過客及王選宏雖然只是過客，，卻有技驚四座的表現卻有技驚四座的表現，，
直至後來的徐德帥及鞠盈智直至後來的徐德帥及鞠盈智，，更已成為港隊不可更已成為港隊不可
或缺的主將或缺的主將。。
司職兩翼的徐德帥除有不俗的突破能力外司職兩翼的徐德帥除有不俗的突破能力外，，一腳遠一腳遠
射功夫更不時帶來意外驚喜射功夫更不時帶來意外驚喜，，在東亞運決賽對日本的在東亞運決賽對日本的
經典一戰經典一戰，，頭槌助攻陳肇麒頂入後頭槌助攻陳肇麒頂入後，，開始為人熟悉開始為人熟悉，，
其後加入傑志其後加入傑志，，更迎來職業生涯的高峰更迎來職業生涯的高峰，，多次射入重多次射入重
要入球要入球，，為傑志在本地及亞協盃取得好成績為傑志在本地及亞協盃取得好成績。。
昔日在內地慣說普通話昔日在內地慣說普通話，，現在廣東話仍然非常現在廣東話仍然非常

「「普通普通」」的徐德帥笑稱的徐德帥笑稱，，來港時的確遇到不少問來港時的確遇到不少問
題題：「：「我的廣東話不好我的廣東話不好，，個性比較內向個性比較內向，，跟隊友跟隊友
溝通不太容易溝通不太容易，，幸好當時有鞠盈智和我一起來幸好當時有鞠盈智和我一起來
港港，，互相照顧下總算安頓下來互相照顧下總算安頓下來。」。」

徐德帥要挑戰自己徐德帥要挑戰自己
內地球壇近年發展迅速內地球壇近年發展迅速，，不過徐德帥希望繼續留港發不過徐德帥希望繼續留港發

展展：「：「家人都希望我繼續留在香港家人都希望我繼續留在香港，，香港球圈相對簡香港球圈相對簡
單單，，我可以專注踢足球我可以專注踢足球，，在這裡生活了這麼多年在這裡生活了這麼多年，，香港香港
已經是我的第二個家已經是我的第二個家。」。」今季轉會東方後被球會管理層今季轉會東方後被球會管理層
寄予厚望寄予厚望，，徐德帥表示選擇轉會東方是為了挑戰自己徐德帥表示選擇轉會東方是為了挑戰自己：：
「「東方今季有很多非常出色的球員東方今季有很多非常出色的球員，，競爭激烈程度非常競爭激烈程度非常
高高，，在這裡我希望可以進一步證明自己在這裡我希望可以進一步證明自己。」。」
相比徐德帥的穩步上揚相比徐德帥的穩步上揚，，被視為天才指揮官的鞠被視為天才指揮官的鞠

盈智則充滿曲折盈智則充滿曲折，，數次嚴重傷患阻礙了他的成長數次嚴重傷患阻礙了他的成長，，
不過每次傷癒復出不過每次傷癒復出，，鞠盈智總能迅速尋回狀態鞠盈智總能迅速尋回狀態，，發發
揮他賴以成名的長傳及死球功架揮他賴以成名的長傳及死球功架。。
由領軍征戰亞運到現在成為常規大港腳由領軍征戰亞運到現在成為常規大港腳，，鞠盈智鞠盈智

總算在香港球圈找到自己的節奏總算在香港球圈找到自己的節奏，，今季轉會東方重今季轉會東方重
遇好拍檔徐德帥遇好拍檔徐德帥，，鞠盈智認為有助自己的發揮鞠盈智認為有助自己的發揮：：
「「我們合作了很多年我們合作了很多年，，很明白對方的想法很明白對方的想法，，他擅於他擅於
走位及快速突破走位及快速突破，，對我的傳送很有幫助對我的傳送很有幫助。」。」

里約熱內盧奧運會明年便告揭幕，然而污水問題
至今仍然未解決，除了瓜納巴拉灣的嚴重污染問題
勢影響風帆項目進行，據《美聯社》進行的化驗結
果顯示，污水問題已對選手和遊客的健康構成嚴重
威脅。
《美聯社》在奧運場地進行首次病毒和細菌綜合測

試，3月開始已進行了4輪測試，結果顯示將進行水
上比賽項目的奧運場地，污水內的病毒和細菌指數極
高，處於危險水平，部分已在里約熱內盧進行訓練的
選手更已出現發燒、嘔吐和腹瀉等病徵，不過國際奧
委會(IOC)醫務總監比捷醫生表示，IOC與巴西當局應
堅持繼續沿用獲國際接受的測試計劃，僅以細菌指標
評定水質是否對運動員安全。 ■記者蔡明亮

港隊特奧會狂掃獎牌
港隊周三在洛杉

磯特奧會狂掃獎
牌，在游泳、田
徑、羽毛球及乒乓
球4個項目，單日共
摘得6金5銀4銅共
15枚獎牌，目前港
隊已獲得18金11銀
11銅，合共40枚獎
牌，成績彪炳。

鄭灝然歐錦賽升至第4位
香港男子U17滑浪風帆手鄭灝然昨日在2015 Techno 歐洲

錦標賽次日賽事表現出色，分別在3場比賽獲得4分、6分、4
分，扣除最差一場的成績後，目前以總積分23分升至第4
位，僅落後首位的法國選手Tom Arnoux11分。

港乒小將主場爭佳績
剛戰畢亞洲乒乓球青少年錦標賽的港隊小將，包括孔嘉

德、李逸軒、關文皓、蘇慧音、李嘉宜等主力，將出戰8月5
日至9日假香港伊利沙伯體育館舉行的香港青少年公開賽，
希望能夠藉主場之利，爭取獎牌。賽事共吸引150名來自10
個國家及地區的青少年球手來港參賽，除了港隊外，還包括
國家隊、日本、中華台北、新加坡、馬來西亞、泰國、美
國、澳洲及俄羅斯。 ■記者蔡明亮

NBA 熱潮今夏席捲香
港，繼林書豪、「一眉」
安東尼戴維斯及姚明後，
「巨無霸」奧尼爾及前熱
火總冠軍成員米克米拿將
於下月18日來港，為「巨
無霸」有份投資的能量飲
品宣傳，二人並會現身灣
仔修頓室內場與本地球迷
見面。至於奧尼爾的前湖
人隊友高比拜仁，昨日亦
在社交網站上宣佈即將展
開中國行。
高比昨日在微博上載4

張相片，並寫道：「馬上就要抵達中國，期待各種令人
興奮的事情發生。」其中在最後一張動態圖，高比還以
一個「華麗」半轉身，望着鏡頭單眼放電，約實中國球
迷說：「約嗎？」

安祖米拿轉投木狼
另外，將迎來個人第17個NBA球季、已屆39歲的老

後衛安祖米拿，周三與主帥桑達斯、總經理紐頓和多名
球隊人員會面，並參觀了木狼的新訓練設施後，答應以
一紙老將底薪合約，自由身加盟木狼1年。另一方面，
火箭周三亦宣佈重簽32歲舊部希耶斯，後者今次回巢只
簽下1年的老將底薪合約。 ■香港文匯報記者蔡明亮

香 港 文
匯 報 訊
（記者 潘
志南）香
港高爾夫
球公開賽
昨日公佈
冠名贊助
商，同時

亦宣佈現世界排名第5位的美國球星德斯
汀莊遜及第7位的羅斯已答允參賽，而今
屆賽事的總獎金亦大幅增加，由去年的
130萬美元增至200萬美元(約1,550萬港
元)。
在今年美國公開賽獲得亞軍的德斯汀莊
遜昨日在美國與賽事主辦單位進行視像訪

問，今年初剛為人父的德斯汀，在談到小
兒時盡見慈父樣子。今次是德斯汀首次來
港比賽，他表示已向球友拿定「貼士」，
知道粉嶺球場歷史悠久，同時知道老對手
羅斯亦會參戰，他稱讚對方用鐵杆和控制
比賽全局的能力很強。

德斯汀莊遜首參賽
德斯汀莊遜曾過境香港一次，印象所住

的酒店十分舒適，亦得知香港公開賽如何
吸引，加上自己是喜歡到不同地方參賽的
球手，故答應來港比賽。
2013年美國公開賽冠軍羅斯早在4年前曾

來港出戰香港公開賽，今次重臨香江，可有
一個愉快周末。香港高爾夫球公開賽在10
月22日至25日於粉嶺香港高球會舉行。

東方重逢劍指港超冠軍東方重逢劍指港超冠軍
香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 郭正謙郭正謙））歸化兵團近歸化兵團近

日成為本地球壇的討論焦點日成為本地球壇的討論焦點，，不過數年前的不過數年前的

「「內援潮內援潮」」亦曾經激起不少爭論亦曾經激起不少爭論，，徐德帥及徐德帥及

鞠盈智是少數碩果僅存並站穩陣腳的內援之鞠盈智是少數碩果僅存並站穩陣腳的內援之

一一，，由公民到港隊由公民到港隊，，以至現在再次於東方故以至現在再次於東方故

劍重逢劍重逢，，這對這對「「大連兄弟兵大連兄弟兵」」誓要再展示誓要再展示

「「黃金拍檔黃金拍檔」」的威力的威力，，挑戰港超冠軍挑戰港超冠軍。。

南區大炒港青6蛋

盧迪克盧迪克復出復出 男雙開門紅男雙開門紅

香
港
高
球
賽
總
獎
金
加
碼

奧尼爾 米克米拿
下月襲港

污水病毒細菌威脅污水病毒細菌威脅「「里奧里奧」」

■■徐德帥近季表現徐德帥近季表現
上佳上佳。。 資料圖片資料圖片

■■徐德帥徐德帥((左左))與鞠盈與鞠盈
智是少數能在本地球智是少數能在本地球
壇站穩的內援壇站穩的內援。。

資料圖片資料圖片

■迪亞斯(左)個人梅開二度。 潘志南 攝

■■蘇沙蘇沙((右右))步大力步大力
雄雄。。 潘志南潘志南 攝攝■鞠盈智加盟東方盼力爭錦標。

資料圖片

體壇連線■■盧迪克盧迪克((左左))
與費殊慶祝勝與費殊慶祝勝
利利。。 法新社法新社

■■香港高爾夫球公開賽獲香港高爾夫球公開賽獲
UBSUBS瑞銀集團再度贊助瑞銀集團再度贊助。。

■德斯汀莊遜接受視像訪問。

■奧尼爾下月來港宣傳。
資料圖片

■■羅比度在次圈出羅比度在次圈出
局局。。 法新社法新社

■■奧地利帆奧地利帆
船隊已在里船隊已在里
約熱內盧訓約熱內盧訓
練練。。美聯社美聯社

■■港隊再奪港隊再奪66金金55銀銀44銅銅。。

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星

大
連
雙
星
拍
住
上

拍
住
上

拍
住
上

香港文匯報訊（記者潘志南）為備戰港超聯
賽新球季，南區昨日早上在晒草灣球場與港足
18歲以下代表隊(港青)進行友賽，憑藉外援迪
亞斯個人梅開二度，結果在談笑用兵下以6:0
大炒有大半主力缺陣的港青。
南區昨日派出上仗友賽公民的同一陣容出戰，

中場迪亞斯繼續扮演「後上殺手」的角色，分別
在上、下半場頭頂腳踢，個人梅開二度，連同上
場對甲組隊公民的友賽，迪亞斯在2場比賽共有4
球「士哥」，加上卡里爾、蘇沙、陸志豪及羅渭
達各建一功，最終以6:0大炒港青。
南區主教練鄭兆聰賽後表示未來仍會繼續約

友賽，至於增添球員的機會則不高。南區將於
8月底拉隊到泰國，進行5日3場友誼賽的季前
集訓重頭戲。
另外，黃大仙區康樂體育會主席黃錦超昨晚

在社交網站中撰文，表示感謝南華足主張廣勇以
7位數字金額冠名贊助黃大仙足球隊，拯救了球
隊，更外借球員，讓港超聯可維持9隊角逐。黃
錦超在文中還強調與張廣勇簽訂的合作協議，對
方將不會參與球會任何內部管理及運作。


